
        Montrabé, le 16 juin 2016 

 

Amicale des Parents d Elèves Des Ecoles de Montrabé 

Objet : Compte-rendu conseil d’école  élémentaire du 9 Juin 2016 

Lieu/ Heure : Ecole élémentaire /   18 heures 

Présents : Instituteurs école élémentaire, Membres APEM ET FCPE, Mairie,  Membres ALAE 

1/ Effectifs : Pour la rentrée 2016/2017, 239 élèves inscrits (56 CP, 45 CE1, 48 CE2, 50 CM1, 40 CM2), des 

ajustements seront effectués pendant les vacances. 

Répartition des classes : 2CP, 1 CP/CE1, 1CE1, 1 CE1/CE2, 1 CE2, 2 CM1, 1 CE2/CM2 ET 1 CM2 

A noter le départ de MME DRONEAU et MME VALEE, une nouvelle arrivée MME IZQUIERDO Corinne,  pour  le 

poste de directrice personne pour l’instant (en attente). 

2/ Liaison école /6 ème : Le jeudi 30 Juin, les classes de CM2 passeront une journée au collège (9h 16h), le 

transport des enfants   sera sous  la responsabilité des  parents (bus ville possible). Le conseil école/collège aura 

lieu Mardi 28 juin pour définir les grands axes de la continuité CM2/6 ème. 

Concernant les nouveaux cycles et nouveaux programmes, ils se feront dès la rentrée 2016 (à noter  que  le CE2 

appartient désormais au cycle 2 et la 6 ème au cycle 3) 

3/ Classe Verte : Pour l’ instant  aucune classe verte n’est envisagée 

4/ Bilan de l’année scolaire 2015/2016 :   

Effectif en fin d’année 239 élèves 

5/ Bilan des projets et sorties pédagogiques :  

Classe découverte CM1 (1/2/3 juin) : Bilan positif, activités intéressantes (découverte de la nature, accent mis 

sur la  citoyenneté en milieu naturel, ..) hormis le temps. 

Rallye  piéton CE1 ET CE2 : Bilan positif, objectif découverte du patrimoine sous forme de chasse au trésor le 

matin, l’après midi cinéma (les malheurs de Sophie). Utilisation du bus de ville et du métro pour mettre en 

pratique l’apprentissage de la localisation, un grand merci aux nombreux  parents accompagnateurs. 

Sortie jeux thématique CE2 ET CM1 (14 mars) organisé à l’université Paul Sabatier ,  il s’agissait de jeux de 

logiques classés par niveaux avec des pions, calculs et de la 3D. 

Sortie nature CE1 ET CE2 organisée par la mairie le 22/03, bilan positif, découverte de la nature (à noter 1 

nombre trop important d’enfants par groupes en particulier pour les observations d’oiseaux) Sortie à refaire 

toue en améliorant l’organisation  (plus petits groupes ou plus de matériel). 

Sortie cinéma 1 CP ET 1 CE1 Film Prince et Princesse  la Cinémathèque de Toulouse (film basé sur des jeux 

d’ombres). 

Défi scolaire pour les  CE2 le  27 mai (défi de voitures miniatures fonctionnant à l’énergie solaire).Ces derniers 

ont reçus le prix de l originalité. 



Sortie de fin d’année 2CP ET 2 CE1 le 20 juin à  Cordes sur Ciel (atelier moulage en chocolat au musée du Sucre, 

petit train touristique, jeu de piste,…) 

Sortie Musée St Raymond pour les  2 CE2 le  17 Juin : Exposition ‘ EXPO A CREUSER ARCHEO’ 

Sortie Cité de l’Espace CM1 le 24 juin  (atelier d’astronomie, film au planétarium) 

 Tous les instituteurs  précisent que  les classes  vertes se font en fonction des projets pédagogiques de 

l’enseignant   et ne sont ni obligatoires, ni prioritaires. 

 P/S : N’oubliez pas de consulter notre blog concernant les sorties scolaires 

6/ Langue vivante : L’anglais est abordé dans toutes les classes (obligatoire), un accent est mis sur l’écrit pour 

les CM2. 

7/ Natation : Bilan positif, le MNS prend en charge le groupe le plus en difficulté  (bilan CP une demi classe 

environ de non nageurs, en CM2 5 non nageurs). 

Les maitres nageurs de surveillance sont très disponibles et n’hésitent pas à participer et à donner des conseils. 

Une demande de reconduction du maitre nageur  est faite pour l’année prochaine. 

En fin de cycle 3, un savoir faire sera demandé qui ressemblera à l’agrément voile (ex : savoir tomber en arrière 

sur un tapis posé sur l’eau, plus de sanction si l’ enfant ne sait pas nager) 

8/ PPMS intrusion (terroriste) 

Bilan de l’exercice dans l’ensemble positif, au niveau des enfants, certains de CE2 ont été inquiets et l’ont 

exprimés auprès de l’enseignante (MME VALLEE), malgré une préparation en amont ou quelques questions ont 

été posées par des élèves (pour un classe de CP l’utilisation d’un conte le loup et les 7 chevreaux à été utilisé 

auprès des enfants avec un impact bénéfique).  

Concernant les instituteurs pas de souci hormis pour les portes s’ouvrant vers l’extérieur, la demande de pose 

de verrous à hauteur d’adultes à été réclamée , d’autre part, certaines classes n’ont pas entendu la sonnerie. 

Pour palier à cela , la commission sécurité a proposé d’enclencher l’alarme incendie mais risque de confusion 

s’agit il du feu ? intrusion ?  pour l’instant statu quo.  

Concernant les parents, il y a eu  plutôt des interrogations avant (certains ont été choqués que le PPMS soit 

imposé aux enfants sans réunion d’information faite a ces derniers), 

Un compte rendu à été transmis à la Mairie et à l’Inspection d Académie. 

Afin d’éviter  les  problèmes rencontrés cette  année, il est envisagé d’en parler  soit  lors des réunions de 

rentrée de chaque classe soit lors d’une réunion d’information générale aux parents. 

9/ ENT : Il fonctionne dans toutes les classes et il est utilisé de manière différentes suivant les classes 

(utilisation de la communication entre enfants, le blog, la médiathèque, échange de photos, …) 

C’ est un outil positif pour les enseignants car il permet aux enfants de devenir plus responsable  sur l’utilisation 

d’ internet mais à un effet pervers car certains l’utilise pour obtenir de  la part de l’enseignant un document 

oublié. 

 Ce dernier sera reconduit l’année prochaine pour toutes les classes. 



10/ Fournitures scolaires : Rien à signaler, les listes ont été données aux parents délégués et publiées sur le 

portail famille. 

11/ Comportement des élèves :  

A ce jour, le comportement des élèves de CM2 n’a pas changé : aucune amélioration,  un petit groupe 

d’enfants continuent à perturber la classe, ce sont  pourtant de bons élèves mais demeurent irrespectueux, 

avec un égo démesuré ce qui rend l’année difficile.  

12/ Mairie/ALAE :  

Le 18 Mai a  eu  lieu une opération ‘GILETS JAUNES’ en partenariat avec la mairie, l’école élémentaire, l’ALAE, la 

police municipale et les parents d’élèves. 

Beaucoup de parents notent que cela a peu changé le comportement irresponsable de certains parents qui 

continuent à mal se garer. 

La mairie nous informe qu’elle n’a pas encore véritablement  solutionné le problème du parking. A la rentrée 

un zonage va être fait sur les parkings proches des écoles, il s’agira  de conserver des zones disponibles à 

certains moments de la journée pour éviter les engorgements aux heures de pointe  (a 8h25/30 seul 4 à 5 

places sont disponibles) A noter que des projets et des actions d’urbanismes sont à l’étude  intégrant tous les 

parkings  à proximité. 

13/ Fête des écoles :  

Une réunion est prévue le 16 juin 2016 avec tous  les acteurs (ALAE, mairie,  instituteurs, parents d élèves)  

L’ALAE élémentaire et maternelle fermera à 18 heures ce jour là  (rappel : la  fête des écoles  a  lieu vendredi 1 

Juillet). Thème de la fête : Animaux pour la maternelle et  voyage pour le primaire. 

14 / Divers :  

Installation de 2 TB1 dans la classe de MME VALLEE ET MME FERRETTE, les enseignants demandent le 

changement des ordinateurs, la mairie propose plutôt des tablettes (a voir) 

Des conventions de partenariat  ALAE /école  ont été signées pour la chorale et la danse. 

En septembre, aura lieu le quai des savoirs sur le thème de  l’astronomie.  

L’école reçoit un chèque de 1222 € suite aux bénéfices du loto de la part des parents d élèves. 

Fin de séance 20 heures 

 


